



WWW.SWISSCHESS.CH

## RAPPORT ANNUEL DU SECRÉTARIAT PERMANENT

Du point de vue du secrétaire permanent, l'année 2012 a été une année de consolidation. L'organisation du travail au quotidien ainsi que la collaboration avec le comité central, les fonctionnaires et les joueurs d'échecs s'est rôdée.

Les tâches d'administration, de secrétariat et de coordination ont toutes pu être réalisées à la satisfaction générale. Lorsque le secrétariat permanent ne pouvait fournir une réponse adéquate à une demande, il y a toujours eu une personne avisée sur laquelle s'appuyer, et les connaissances du secrétaire permanent ont ainsi pu se développer.

Le dicastère de l'information et de la communication a été occupé à plusieurs tâches en 2012, le secrétaire permanent pouvant collaborer à des projets intéressants, tels que Facebook, la nouvelle liste de classement (Result Submission Center), tout comme l'évaluation des partenaires pour le développement de la Homepage. Le secrétariat permanent a aussi collaboré au remplacement du hardware et du software.

Cette année, le secrétariat permanent a également secondé le dicastère du sport d'élite sur le plan administratif dans la procédure de nomination des candidats pour la distribution des « swiss olympic talents cards ».

Le secrétaire permanent a également contribué à l'esquisse du « Chemin de l'athlète ». Il s'agit d'une description des étapes que doit franchir un débutant pour atteindre le haut niveau : mode d'entraînement, planification du temps, planification des compétitions, vécu des compétitions, environnement, etc. Cela doit servir d'aide à l'orientation pour le joueur d'échecs, les entraîneurs et toutes les personnes concernées. Dans le cadre de Jeunesse et Sport (J+S), l'existence de ce support est une condition d'entrée. Si les échecs ne sont pas encore un sport reconnu chez J+S, ils n'en sont pas moins toujours plus proches...

D'autre part, toutes les inscriptions de délégations de la fédération suisse d'échecs pour des tournois internationaux passent par le secrétariat permanent.

Les travaux préparatoires pour le jubilé 2014 - les 125 ans de la FSE – sont bien lancés. Le secrétaire permanent est membre du comité d'organisation du CSI 2014.

Je remercie très cordialement tous les membres du comité, les fonctionnaires et les bénévoles pour leur engagement en faveur de la scène des échecs en Suisse et pour leur soutien.

Maurice Gisler secrétaire permanent